

よく考える賢い子・思いやりのある優しい子・体を鍛える逞しい子



広田 PRIDE



広田小学校 学校だより 令和4年3月24日 文責 校長 梶山 和彦

## 2年間 ご協力ありがとうございました！

私が着任して2年間が終わりました。この2年間は、子供たち、保護者の皆様、地域の方々には、お願い事ばかりで、何の恩返しもできなかつたと申し訳なく思っています。私は、この3月で定年退職です。これまでの皆様のご理解とご協力に心より深く感謝申し上げます。コロナ禍の2年間ではありましたが、私が着任した2年前と比べますと、子供たちは順調に成長しており、ほっとしているところでもあります。

運動会、ありがとう集会（保護者の皆様にお見せできなく残念な気持ちでいっぱいです）など、節目節目の行事では顕著に子供の成長を感じるわけですが、これも日々の活動の積み重ねの成果だと確信しています。朝の挨拶運動、チャレンジタイムでの継続的な計算力向上活動、一時間一時間の授業での発表の積み重ね、家庭学習による繰り返し学習など、一つ一つのことを根気よく続けることができた子供が多かったからだと思います。各担任の少々しつこい指導もあったかとは思いますが、確実に力がついてきていることを実感しています。ご家庭のご理解とご協力、そしてご指導に感謝するばかりです。

課題がないわけではありませんが、一人一人の実態に応じた成長は達成できていると考えています。

4月からは、新しい学年、新しい学級、新しい先生と新たな出会いから始まります。「出会いは偶然ですが、別れは必然」です。必ずくる別れに向けて、4月からもさまざまな事があるかとは思いますが、偶然の出会いを大切にしていただければと願っています。それが子供の成長には大切な要素とも思っています。

広田小学校の子供たちが、さらにすくすくと成長することを心よりお祈りし、私の最後のお便りといたします。2年間、本当に、お世話になりました。ありがとうございました。

## <修了式の話> (抜粋)

皆さんおはようございます。先週の卒業式で174名の6年生が卒業し、寂しい気持ちがありますが、今日で皆さんも今の学年のお勉強を終わることになります。

今、代表の人に修了証書を渡しましたが、皆さんがもらう通知表のうしろにその証明がついています。もらったら見てくださいね。全員、次の学年へ進級できる予定です。予定ですというのはまだ、春休みがあるからです。でも、本当によかったです。

皆さんは、この1年間、とっても成長したように思いますが、特にそれを感じたのが、この1月から3月の3か月間の校内での皆さんの様子です。特に、3月の「ありがとう集会」は、とてもすばらしかったです。いい思い出になりました。校内での挨拶もよくなりました。課題は学校の外での挨拶ですね。春休み頑張りましょう。新型コロナ防止についても、マスク忘れ0人が普通のことになりました。自分と友達を守るという気持ちが育ったのも嬉しいです。

さあ、明日からは春休みに入りますが、浮かれた気分であるところがや事故にあい、4月から入院しないといけなくなり、新しい学年の始業式を迎えられなくなるかもしれません。しっかり気を付けて、春休みこそ規則正しい生活を送ってください。

特に5年生は、中学校校舎に行きます。今までよりわがままは言えない学年になります。最高学年としての気持ちを高めてください。

4年生のみなさんは、この小学校校舎の最高学年になります。小学校校舎のリーダーになります。リーダーの行いは、大きな影響を与えます。リーダーのよい行いは、広田小学校はすばらしいという宣伝になります。逆に悪い行いは、広田小学校は悪いと全員が悪いかのようなわさが立ってしまいます。大変な役目です。気を引き締めて春休みも過ごしてほしいと思います。

3年生は、小学校校舎では高学年になります。リーダーとなる5年生のアシストをしなければなりません。5年生のアシストをしながら、その次にくるリーダーの練習をしてください。

さて、1年生、2年生は、この1年間どうでしたか。1年生、足し算、引き算はできるようになりましたか？ 2年生は、算数の九九を覚えることはどうでしたか？ できましたか？ お家での学習は毎日きまった時間にできましたか？ できたこと、できなかったことがあると思います。今日、通知表をもらいますが、自分で通知表を見ながらこの1年間をしっかりと振り返って反省してください。それが新しい学年のスタートにつながります。頭と体、そして心の成長を助けるためには必要なものがあります。それがお勉強です。1年生は1年生の時にできなければならないことをできるようになるために学習をするんです。できなければさらに努力が必要です。努力が成長につながります。2年生から5年生も同じです。脳の成長は勉強しなければ十分成長しません。新しい学年になっても、「よく考える かしこい子」の目標に向かって、頑張りつづけてください。

校長先生は、何かに頑張る人間がすてきだと思っています。それは、成功しても失敗してもすてきだと思えますし、大好きです。

さあ、皆さんこの春休みを充実したものにし、4月7日の始業式には、晴れ晴れと成長した顔で登校してください。始業式は、体育館にみんな集まってできることを願っています。